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７／６（水）～13（水）第３回学年ＧＰ（授業評価グランプリ）

授業の大切さを実感し、第２回定期テストにむけて、学習の基礎･基本を定着させよう

とする雰囲気を高めるために「授業評価」グランプリを実施しました。

題字の点数は、以下の引き算から算出しました。

昨年度の平均点 「２学期中間テスト（130.5）」ー「１学期期末テスト（147.2）」

昨年度の２学期中間テスト後の振り返りでは、多くの生徒が、６月・7月の授業内容の

復習不足を後悔しました。今年度、これまでの学習の成果を夏休み・９月に生かすこと

が、第２回定期テストを成功させることにつながります。結果は、以下の通りです。

以下のような記録でした。

第１位 ４組 … 第２回定期テストの範囲を、１/２以上終えました。

第２位以下 １組、３組、２組

数学：ＧＰを終えて、第２回定期テストに向かっています。 … 道徳では、１学期を振り返っています。

自分たちで、声を掛け合いたいです。 … 金沢 旦（2-4）

優勝できましたが、聴く時にも姿勢を崩してしまったり、おしゃべりしてしまったり

しました。授業が、自分を成長させることができる時間になるようにしたいです。もう

中学２年生なので、自分たちで声を掛け合いたいです。

学生として、当たり前の … … 鈴木 凰永（2-1）

わたしたちの学級では、授業評価「オールＡ」にするために、学習委員を中心に徹底

的に呼びかけました。僕は、学生として当たり前の行動・態度で学習できました。これ

からも、さらに良い行動・態度を心掛けたいです。

ｰ １６．７点



５／31（火）～ 選挙管理委員会 ７／５（火）⑤生徒会選挙立会演説会・投票

５／31（火）放課後、第１回選挙管理委員会を開きました。そして、「生徒会活動の

中心になって、円滑かつ活発に運営していくにふさわしい生徒を、公正な選挙活動のも

とに選出する」ことを目的にして、活動をスタートさせました。選挙管理委員は厳正に

選挙運営できました。各選挙管理委員、学年代表生徒からのコメントを紹介します。

１組：石田妃和 ２組：大庭ふくみ ３組：加藤晶士朗 ４組：大庭夕奈

当日までには、何度も … 大庭 夕奈（2-4）

学年代表として各クラスの選挙管理委員に連絡したり、教室で詳しく説明したりしま

した。当日までには何度も読む練習をして、立会演説会では石田妃和さんと司会として、

ハキハキとした声で演説会を進行させました。無効票もゼロでした。

毎朝、昇降口を開ける前、スタンバイＯＫ。 そして、立会演説会・投票へ。記載台・投票箱は、本物です。

部活動でも、【未来をともに創る】 … 今、あの時を思い出します。

○第43回静岡県バスケットボール協会長杯争奪選手権大会

西部地区予選 第８位 溝口東吾（2ｰ3）

先輩たちと一緒にプレーしました。コートの中では、僕が失敗しても、先輩たちは

責めることなく励ましてくれます。上下関係なくプレーしてくれます。僕は安心して

プレーできました。日々の練習や経験から信用・信頼で強いチームになっています。

○第８回はぐま杯中学軟式野球大会 優勝

○第26回中学野球福田大会 優勝 寺田 京祐（2-4）

野球部の練習はたいへんだけど、とても楽しい場所です。優勝したり、良い結果を

出したりした時には、たくさん練習してよかったと思えます。先輩たちは、普段から

仲良くしてくれます。磐周大会でも優勝して県大会出場できるように頑張ります。

○第23回ツルヤ杯女子ソフトテニス大会 団体戦第５位 長瀨 陽香（2-2）

試合では、先輩が優しく声をかけてくれたり、ケガを心配してくれたりして、心強

かったです。もう少しで先輩たちがいなくなってしまいます。３年生の

先輩のように、後輩に優しくできるようになりたいです。

「未来をともに創る」 を目指して、…


